An alle Mitglieder

Ordentliche Generalversammlung auf 2021 verschoben

Die für den 25. April 2020 geplante Generalversammlung der Verkehrsgenossenschaft der Gartenstadt-Liebefeld wird aufgrund der aktuellen Lage betreffend das Coronavirus nicht durchgeführt.

Liebe Gartenstädterinnen, liebe Gartenstädter

Infolge der Verbreitung des Coronavirus hat der Verwaltungsrat der Verkehrsgenossenschaft der Gartenstadt-Liebefeld an der Sitzung vom 9. März 2020 beschlossen, das Risiko einer möglichen Ansteckung unserer Mitglieder nicht einzugehen und die diesjährige Jubiläums-Generalversammlung auf 2021 zu verschieben. Vorgesehen ist der **Samstag**, **24. April 2021.** Massgebend für diesen Entscheid ist die Tatsache, dass eine grössere Veranstaltung mit entsprechendem Rahmenprogramm vorgesehen ist. Erfahrungsgemäss besuchen auch viele ältere Personen unsere Generalversammlung, die bei dieser Epidemie besonders gefährdet sind.

Die Verschiebung ist mit dem Handelsregisteramt abgesprochen. In der Beilage erhalten Sie die Jahresrechnung 2019 und das Budget 2020 sowie den Jahresbericht des Präsidenten zur Kenntnis. Wir werden Ihnen diese zusammen mit der Rechnung 2020 und dem Budget 2021 an der nächsten Generalversammlung zur Genehmigung unterbreiten.

2020 ist ein Wahljahr. Der Verwaltungsrat ist bereit, in unveränderter Zusammensetzung für ein weiteres Jahr zu amten. Wir gehen davon aus, dass Sie damit einverstanden sind.

Sollten Sie Fragen oder Einwände zur Rechnung 2019 oder gegen die Verschiebung haben, dann wenden Sie sich bitte an unser Sekretariat oder den Präsidenten. Die Koordinaten finden sie auf unserer Website: www.gartenstadt-liebefeld.ch

Wir zählen auf Ihr Verständnis für diese aussergewöhnliche Massnahme.

Freundliche Grüsse

Verkehrsgenossenschaft der Gartenstadt-Liebefeld

Der Präsident

Der Sekretär

Andreas Staudenmann

Peter Hilpert